

Siapakah Tuhanmu?

“dan kamu akan mengetahui kebenaran, dan kebenaran itu akan memerdekakan kamu.” (Yohanes 8:32)

Jalan Keluar dari Penjara Besar

Dunia yang kita tinggali adalah sebuah penjara besar tanpa jeruji. Semua orang di dunia hidup seperti tahanan yang telah dijatuhi hukuman mati.

Pada mulanya, Allah menciptakan manusia yang dapat hidup untuk selamanya. Namun sayang, dosa masuk ke dalam dunia melalui manusia dan kematian pun dialami oleh semua manusia.

Namun, Allah yang pengasih mengutus Anak-Nya yang tunggal, Yesus Kristus, datang ke dalam dunia untuk membawa keselamatan bagi semua orang berdosa. Yesus Kristus disalibkan dan mati bagi kita. Dia yang tanpa dosa telah menanggung beban dosa seluruh umat manusia dan dihukum.

Namun tiga hari kemudian, Yesus Kristus dibangkitkan dari antara orang mati dan mengalahkan maut.

Kematian-Nya di kayu salib dan kebangkitan-Nya dari kubur adalah fakta sejarah. Terlepas dari keyakinan pribadi, apakah Anda percaya kepada Yesus Kristus atau tidak, kematian dan kebangkitan-Nya adalah peristiwa sejarah yang tidak terbantahkan.

Jika Yesus tetap berada di dalam kubur setelah kematian-Nya di kayu salib, maka Dia hanyalah manusia fana dan seorang tahanan sama seperti kita.

Namun melalui kebangkitan, Yesus Kristus telah menciptakan jalan keluar dari penjara yang besar ini. Dia menciptakan sebuah jalan kehidupan menuju ke surga

yang dapat diikuti oleh semua orang berdosa setelah mereka dipisahkan dari dunia yang berdosa ini.

Oleh karena itu, kita memiliki pengharapan yang hidup melalui kebangkitan Yesus Kristus yang telah mengalahkan maut. Meskipun kelak kita akan mati dan tubuh kita akan rusak, roh kita akan hidup untuk selama-lamanya di surga. Ini adalah kabar baik. Ini adalah suatu kebenaran.

Jadi, akuiilah Yesus sebagai Tuhan dan Juruselamat Anda, dan percayalah bahwa Dia telah mati karena dosa-dosa Anda dan Dia telah dibangkitkan dari antara orang mati. Serahkanlah hidup Anda kepada Yesus Kristus.

Anda tidak boleh lagi menjalani hidup Anda seperti sebelumnya. Bertobatlah dari semua dosa Anda – kebohongan, keserakahan, kesombongan, iri hati, kebencian, fitnah, percabulan, kemalasan, keegoisan, kecanduan, kemabukan, pesta pora, tidak taat kepada orang tua, penyembahan berhala.

Allah mengaruniakan Roh Kudus kepada mereka yang bertobat dari dosa dan bersujud dengan rendah hati di hadapan Yesus Kristus.

Sekarang bukalah hati Anda dan percayalah kepada Yesus Kristus sebagai Tuhan dan Juruselamat Anda. Orang yang bertobat dan diampuni oleh darah-Nya di kayu salib akan mengikuti Yesus Kristus dengan segenap hatinya serta menerima keselamatan dan hidup yang kekal.

Ketika hari terakhir tiba, Allah akan bertanya kepada Anda:

Siapakah Tuhanmu?

Jesus was raised from the dead.

Berdoalah agar Yesus Menjadi Tuhan Anda

Allah Surgawi, selama ini saya menjalani hidup seakan-akan saya ini Tuhan. Namun, pada hari ini saya sadar bahwa saya tidak boleh hidup hanya menurut keinginan saya sendiri. Pada saat ini, saya mau bertobat dari dosa-dosa saya dan menerima Yesus Kristus sebagai Tuhan dan Juruselamat saya.

Mulai sekarang, saya mau taat dan mengikut Tuhan dengan segenap hati. Allah Surgawi, karuniakanlah

Apakah Anda mau mengetahui lebih banyak tentang Yesus Kristus?

Jika ya, mintalah orang-orang Kristen yang setia untuk membantu Anda dan bacalah Alkitab.

Jika Anda menyukai surat ini, berikanlah salinannya kepada orang lain secara langsung atau kirimkanlah surat ini melalui email. Tersedia file PDF dan JPEG yang telah diterjemahkan ke dalam banyak bahasa di website.

LetterFromHeaven.org